

«C'est la fin», se répéta-t-il.

Il n'arrivait pas à se calmer. Il souffrait, il était en train de mourir en solitaire.

Avant, il était souvent avec des amis. C'était un homme gentil et drôle. Il avait une petite amie. Elle se prénomait Pascale. Elle était belle, intelligente. Ils étaient presque fiancés. Le jour où Lucien avait décidé de la demander en mariage, elle avait décidé de rompre avec lui. Quand il avait entendu cela, il s'était effondré de tristesse. Cela faisait deux ans qu'ils étaient ensemble .

Dans un instant de colère, il avait pris sa voiture, avait roulé toute la nuit et s'était endormi au volant. Le réveil avait été difficile, il avait senti des douleurs affreuses au ventre. Quand il avait ouvert les yeux, il avait vu un médecin et quelques pompiers autour de lui. Il avait eu un accident très grave.

Il était maintenant allongé sur un lit d'hôpital et souffrait terriblement.

Kévin.w 3°2